

RENOVAR NUESTRO ESPÍRITU
A TRAVÉS DE LA PALABRA DE DIOS



Todos los días, para nosotros, hijos e hijas de Dios, es necesario que renovemos nuestro espíritu, con la ayuda del Espíritu de Dios, para que no caigamos en las trampas del enemigo (Romanos 12:2). En efecto, satan, nuestro enemigo, nos observa y nos estudia, esperando el momento cuando somos el más vulnerables para enviar mentiras dentro de nuestro espíritu. Así, si somos ignorantes de las cosas de Dios, de nuestra identidad en Él, y de nuestra posición en Su reino, inevitablemente mordemos el anzuelo y creemos estas mentiras que satan nos envía en el objetivo de alejarnos de Dios y de su meta para nuestra vida. El plan de Dios incluye el cumplimiento de Sus promesas, y todos los favores, bendiciones que nos están destinadas.

Así, cuando ocurre algo nuevo en nuestra vida (pasatiempo, nuevo encuentro, nuevo trabajo, mala noticia, etc) o más generalmente, delante todo lo que puede tomar de nuestro precioso tiempo, es muy importante de evaluar si esto nos aleja o nos acerca de Dios y de nuestra familia, porque todas las bendiciones que se presentan a nosotros no vienen de Dios. Porque?

Por la simple razón que hay un orden divino que debemos respetar en nuestra vida, y este orden es el siguiente : Primero Dios, segundo nuestras familias y luego nuestro compromiso en la obra de Dios (ministerio, varios servicios en nuestra asamblea, etc.)

Para destabilizarnos, satan hará todo lo que podrá para renversar estas buenas prioridades en nuestra vida. Por eso, debemos quedar despiertos y orar como nos enseña la Palabra de Dios (Marcos 14:38, 1 Pedro 5:8, Lucas 21:34-35).

Como lo hizo con Jesús, satan siempre va a traer de hacernos dudar de nuestro identidad espiritual (Lucas 4:1-2), identidad de hijos e hijas de Dios y de herederos de un patrimonio celeste inmenso (Efesios 1:3-4). Sin embargo, nuestra avance en la fe, viene en grande parte de la garantía que tenemos en nuestra identidad espiritual, del hecho de realizar que en espíritu, somos los hijos y las hijas del Dios creador. Es esta verdad que satan quiere tener lejos de nuestro conocimiento.

Pero, gloria a Dios, para esta poderosa arma que es la renovación de nuestro espíritu. Por esto medio, satan pierde poco a poco de la infuencia negativa que puede tener sobre nosotros, y en su poder de tentación y de opresión por pensamientos falsos.

Porque en efecto, con un espíritu bien dispuesto, tenemos mucho más garantía y más conocimiento de la verdad. Cuál es esta verdad ?

Es que Jesús es el señor de los señores (Colosenses 2:9-10). Esta autoridad, Dios nos la ha dado (Lucas 10:19), tal bien que en Su nombre poderoso, podamos cazar y vencer a satan, que huirá lejos de nosotros (Santiago 4:7-8).

Wow! Que privilegio tenemos de ser hijos e hijas de nuestro Padre celeste, y gracias Jesús por haber cumplido todo para nosotros.

Entonces, tenemos fuertemente esta verdad dentro de nosotros.

Y cada día, con la ayuda del Espíritu Santo, renovamos nuestro espíritu sobre nuestra verdadera identidad, nuestra filiación espiritual y nuestra herencia celeste (Romanos 8:14-17).

No somos cualquiera, entonces aprendamos a ver a nosotros en el espíritu como hijos e hijas de Dios. Porque esta posición nos da numerosos derechos y privilegios, aquí están algunos :

- Jesús, a través su muerte y su resurrección, restauró nuestra relación con Dios el Creador, nuestro Padre Celestial.
- Viviremos la eternidad con Dios
- Jesús habita en nosotros
- Somos predestinados a ser semejantes a Jesús (Romanos 8 :29)
- Fuimos creídos para dominar (Génesis 1:26)
- Recibimos la autoridad sobre todo el poder de satan, y nada puede perjudicar a nosotros (Lucas 10 :19; Efesios 1 :18-23; Mateo 16 :19)
- Recibimos el amor de nuestro Padre celeste (1 Juan 4 :18-19)
- Jesús es siempre con nosotros hasta el fin del mundo (Mateo 28 :20)

Como hijos e hijas de Dios, tenemos también responsabilidades. Podemos ver algunas responsabilidades en los versículos siguientes : Juan 14 :15; Juan 14 :12; Marcos 16 :15-18; 1 Juan 2 :27; 2 Pedro 3 :14; Efesios 5 :1; Judas 20.

La renovación de nuestro espíritu, todos los días a través de tiempos de calidad y de intimidad con El Espíritu Santo es así definitivamente una clave y una arma poderosa, para experimentar una aceleración en nuestro crecimiento espiritual y en el proceso de transformación en la imagen de Jesús, y vamos a recibir muchos beneficios y ventajas.

Primero, siempre habremos una ventaja sobre satan quien, nunca lo olvidemos, trae de debilitarnos y reducirnos, robar nuestra unción y nuestras bendiciones. Así, cada vez que se presentara, seremos capaces de percibirle, discernirle, y de cazarle en el nombre de Jesús (Marcos 14 :38). Amen !

Segundo, seremos también capaces por el espíritu, gracias a nuestra inteligencia renovada de mantener el control sobre nuestra alma, nuestros emociones, y también sobre las pasiones y los deseos de nuestra carne. La voluntad de Dios podrá totalmente cumplirse en nuestras vidas. Amen.

La verdadera lucha para nosotras es dejar toda la importancia a Jesús en nuestras vidas.

Tenemos que hacer morir nuestros deseos carnales y emocionales para dar a Jesús toda la libertad de actuar de manera sobrenatural, a través de nosotros, en nuestro territorio entero, es decir en el lugar donde Dios nos ha establecido (familia, lugar de trabajo, todas las personas que conocemos o encontramos)

Renovar nuestro espíritu todos los días nos ayuda a entrar en las obras preparadas por anticipado (Efesios 2 :10)

En conclusión pedimos al Espíritu Santo de venir, a través de revelaciones frescas, ayudarnos a comprender y a asumir totalmente nuestra posición en Dios, y en Su reino (Marcos 16 :15-18).

Declaro una avance espiritual en tu vida, en el nombre de Jesús y cazar cualquier espíritu malo que quiere mantenerte lejos del plan que Dios, por amor, preparó, por anticipado, para tu vida, antes la fundación del mundo. Amen y amen.

Juntos para el Reino de Dios
Juan 13 :35

